

AVANT-PROPOS.

A la demande d'un certain nombre de lecteurs du "SOLEIL" qui s'intéressent à ce que j'y publie depuis le 20 juillet 1901, sous le titre de : "*Eglises et chapelles de la ville et de la banlieue de Québec, de 1615 à aujourd'hui,*" je me suis décidé à faire un premier volume, d'au delà de 500 pages, avec ce qui est paru jusqu'à présent. Chaque volume sera suivi d'une table de matières, en attendant que je puisse faire une table chronologique et alphabétique très détaillée, lorsque mon travail sera complètement terminé.

J'indiquerai aussi alors la provenance des gravures.

Il est inutile d'ajouter que je me suis efforcé de localiser avec le plus grand soin, en m'appuyant sur des pièces authentiques, les fiefs, les églises et les chapelles qui figurent dans mon ouvrage.

Je présente ce premier volume à la jeunesse de Québec, que j'ai vu naître et grandir, et avec laquelle j'ai encore les relations les plus cordiales, espérant qu'ils en retireront quelque profit.

JOSEPH TRUDELLE.

8 décembre 1902.